

Villa de Candelaria



*Fiestas Patronales en Honor de
Santa Ana
y la
Stma. Virgen del Carmen
Julio, 1990*



Queridos amigos y convecinos: Con ocasión de redactar el Programa de Festejos que anualmente celebramos en nuestra Villa en honor de Santa Ana y de la Santísima Virgen del Carmen, quiero enviaros a todos y en nombre de mis compañeros de Corporación, un saludo entrañable haciendo votos porque nos divirtamos lo más posible, ya que todo en la vida no va a ser trabajo y trabajo. Reconozcamos que hay que parar un poco, para reflexionar y divertirnos.

La fiesta responde a una necesidad profunda del individuo que se expresa y recrea en ella de un modo no habitual.

Nuestras fiestas patronales van a tener, en esta ocasión, un carácter eminentemente cultural y artístico.

En este último año de mandato corporativo existen sobradas razones para el optimismo. Las obras y realizaciones materiales y sociales que la Corporación tiene programadas para los próximos meses son verdaderamente importantes y estoy seguro contribuirán de una forma notable, al progreso y desarrollo de nuestro pueblo y de nuestras gentes. Por esa simple razón trabajamos un grupo de hombres ilusionados.

Pero estamos en fiestas y por el momento debemos olvidar las obras. A divertirnos todos. Saludos entrañables de este amigo que os quiere de verdad.

RODOLFO AFONSO
Alcalde-Presidente



PROGRAMA DE FIESTAS

ACTOS RELIGIOSOS

LUNES 16 DE JULIO (Festividad litúrgica de la Virgen del Carmen). A las 19 horas, EUCARISTIA en la Parroquia.

DOMINGO 22 DE JULIO. A las 6,30 horas: Salida de la Virgen del Carmen en ROSARIO DE LA AURORA hasta el Refugio Pesquero. Allí permanecerá todo el día.
A las 20 horas: Celebración de la EUCARISTIA en el Refugio, PROCESION MARITIMA y regreso a la Parroquia.

LUNES 23, MARTES 24 Y MIERCOLES 25 DE JULIO. A las 19 horas: TRIDUO EN HONOR A SANTA ANA.

JUEVES 26 DE JULIO (Fiesta Principal de Santa Ana, Patrona de la Parroquia). A las 12 horas: FUNCION SOLEMNE.
A las 21,30 horas: Acto RELIGIOSO y a continuación PROCESION.

DOMINGO 29 DE JULIO (Fiesta de la Octava de Santa Ana). A las 12 horas: EUCARISTIA Y PROCESION alrededor de la Plaza.

ACTOS CULTURALES Y POPULARES

MIERCOLES 18 DE JULIO. A las 21,30 horas: En el Centro Cultural de la Villa: Representación de la obra de TEATRO "La Revolución", de Isaac Chocrón, a cargo del Grupo de Teatro Ibero-americano. Patrocina: Excmo. Cabildo Insular de Tenerife.

JUEVES 19 DE JULIO. A las 19,30: En la Plaza de Santa Ana: Certamen de BANDAS DE MUSICA, con la participación de las siguientes:
— Nueva Banda de Igueste de Candelaria.
— Agrupación Musical "Las Candelas".
— Banda Municipal de Santa Cruz de Tenerife.

VIERNES 20 DE JULIO. A las 21,30 horas: En el Centro Cultural de La Villa: representación TEATRAL de la obra "El Homenaje", de Pedro María Herrero. Interpreta el Centro Dramático del Círculo de Amistad XII de Enero. Patrocina Excmo. Cabildo Insular de Tenerife.

SABADO 21 DE JULIO. A las 22 horas: En la Plaza de Santa Ana: Tradicional BAILE DE MAGOS, amenizado por la Orquesta "Acapulco" y "Caracas". Obligatorio: Traje de Mago o de Pescador.

DOMINGO 22 DE JULIO. A las 17 horas: En la Plaza de Santa Ana: FESTIVAL INFANTIL "TARDE DE FIESTA".

LUNES 23 DE JULIO. A las 18 horas: En el Centro Cultural de la Villa: Iniciación del CICLO DE CINE dedicado a los "Oscars" de Hollywood, con la proyección de la película "La Guerra de los Mundos", de Bryon Hashin. Patrocina: CajaCanarias.

A las 21,30 horas: Representación TEATRAL, con la obra "El Desguace", de Alfonso Vallejo, a cargo del Grupo "Medio Almud". Patrocina: Excmo. Cabildo Insular de Tenerife.

MARTES 24 DE JULIO. A las 20 horas: En el Centro Cultural de la Villa: continuación del CICLO DE CINE dedicado a los "Oscars" de Hollywood, con la proyección del film "Música y Lágrimas", de Anthony Mann.

A las 22 horas: En la Plaza de Santa Ana, actuación especial de "Los Fregolinos".

MIERCOLES 25 DE JULIO. A las 18,30 horas: En el Centro Cultural de la Villa: continuación del CICLO DE CINE dedicado a los "Oscars" de Hollywood con la proyección del film "El Cazador", de Michel Cimino. Patrocina: CajaCanarias.

A las 22 horas: En la Plaza de Santa Ana: FESTIVAL ARTISTICO-MUSICAL, con la participación de:

- Ballet D'anytra.
- Héctor y sus muñecos.
- La cantante internacional "LOLITA".

JUEVES 26 DE JULIO. A las 18,30 horas: en el Centro Cultural de la Villa: continuación del CICLO DE CINE con la proyección de la película "Gente Corriente", de Robert Redford. Patrocina: CajaCanarias.

A las 22 horas: en la Plaza de Santa Ana: GRAN VERBENA amenizada por la Orquesta "Tenerife".

VIERNES 27 DE JULIO. A las 18,30 horas: en el Centro Cultural de la Villa: Fin del CICLO DE CINE con la proyección del film "Moscú no cree en lágrimas", de V. Benjan. Patrocina: CajaCanarias.

A las 19 horas: En la Plaza de Santa Ana: HOMENAJE A LA TERCERA EDAD.

DOMINGO 29 DE JULIO. A las 17 horas: En la Plaza del Centro Cultural: presentación del GRUPO DE TITERES "Tragaluz". Patrocina: CajaCanarias.

• Nota: Los actos deportivos se anunciarán oportunamente a través de programas de mano.

PARROQUIA DE SANTA ANA DE CANDELARIA

Amigos de la Parroquia:

Este año asistiremos a un divorcio, imperado por las circunstancias, entre la Fiesta del Carmen y Santa Ana. Santiago no es fiesta por consiguiente cada una de éstas, que antes iban juntas, van por su lado.

Quizás tengamos que pensar y animarnos a que la Fiesta del Carmen sea en su día para el año que viene. Hasta el mar lo agradecería.

De cualquier manera las fiestas, estas fiestas nuestras de la Virgen del Carmen y Santa Ana, nos propician un encuentro que no debemos dejar pasar. Un encuentro que debe ser: más armonía, más paz, más amor, más comprensión, más ayuda... Poner lo mejor, que es bastante, al servicio de los demás. La Fiesta no impide el buen gusto, la sensatez, el encanto del trato... todo lo contrario, lo hace más viable.

Que sea celebración cristiana y humana a tope.

DATOS DE LA PARROQUIA

Estos últimos años hemos intentado dar a conocer algo de la historia de la parroquia. Datos, que aunque insignificantes algunos, son parte de la historia.

Y para apoyar lo que era la Parroquia, la pujanza que tenía y hasta su influencia, traemos hoy lo siguiente: había tres Cofradías, ya desaparecidas que aglutinaban, según el parecer y opinión de cada uno, a la totalidad del pueblo:

Cofradía del Santísimo Sacramento. La formaban todos los caballeros de la zona. Algunos de los enseres de valor que llevaban, se conservan hoy: banderín y estandarte.

Cofradía de la Misericordia. Esta estaba unida a la Cofradía de Animas, y se dedicaban a ayudar a enterrar a los muertos, sobre todo ayudaban a los que no tenían nada. El Cristo de la Agonía, que también se llamó de la Misericordia... ¿sería el actual, y éste, el titular de la Cofradía?

Cofradía de Ntra. Sra. del Carmen. Se habla de esta Cofradía y que sería la última de las fundadas en la Historia de la Parroquia. La fecha no se sabe, pero sí que se dice fue al comienzo del s. XVIII, y alguna otra datación habla de la mitad del mismo s. XVIII. La Imagen de la Virgen del Carmen, talla de vestir, ¿sería de esta época?

Estos datos y muchos otros, de los que tenemos constancia, demuestra la actividad, el espíritu que animaba nuestra Comunidad Parroquial en aquellos años, que hoy podrían tener sus correspondientes: Cofradía del Santísimo Sacramento, sería una mejor vivencia y compromiso de la Misa; Cofradía de la Misericordia, un mayor sentido de justicia y del compartir en Cáritas y la del Carmen, todo aquello que significa solidaridad con un pueblo, que con apuros, todavía vive de la pesca.

Mucho tendríamos que aprender de nuestros mayores.

Hasta otra Fiesta. Hasta el año que viene, si Dios quiere. Que Santa Aña, nuestra Patrona nos ayude y alcance de Dios lo mejor para todos.

P. JESUS MENDOZA GONZALEZ O.P.

Párroco de Santa Ana-Candelaria

Julio-90

Con ClaveCard CajaCanarias siempre está abierta.

cajero 24 horas

Un servicio rápido y sencillo.

Sin ventanillas ni esperas. Solamente tiene que teclear su número personal y seguir las instrucciones que verá en la pantalla del Cajero.

Podrá usarlo las 24 horas sin interrupción, a cualquier hora del día o de la noche, para darle servicio justo cuando lo necesita, para cubrir imprevistos y no estar pendiente del horario de las oficinas.

Además con ClaveCard puede disponer de dinero en efectivo directamente en cualquier oficina de CajaCanarias.



Para comprar lo que usted quiera

Con ClaveCard puede comprar sin dinero en los mejores establecimientos. Son más de 2.500 los que se han adherido a la Red Punto Clave. Un servicio más de CajaCanarias que le permite comprar sin llevar dinero encima, evitando riesgos innecesarios, pérdidas, sustracciones, etc...

ClaveCard le da más :

Acepta depósitos. Informa del saldo. Opera en toda la Red Nacional de Cajeros Automáticos. Puede pagar sus compras en los establecimientos adheridos a nuestra Red Punto Clave y en los de la Red 6.000 de las Cajas de Ahorros Confeederadas. Reintegra dinero en efectivo en cualquier oficina de las Cajas de Ahorros de Canarias y Península. Y además, admite el pago de sus tributos para evitarse colas y recargos.

ClaveCard le da más

